

Wir trauern um unseren sehr beliebten  
ehemaligen Mitarbeiter

# Artur Hartmann

Herr Hartmann war 43 Jahre als Messtechniker an  
unseren Prüfständen beschäftigt.

Mit seiner Zuverlässigkeit, seiner Erfahrung,  
seinem Wissen und seiner Hilfsbereitschaft  
war er ein hoch geschätzter Mitarbeiter.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt e. V.  
Institut für Raumfahrtantriebe, Lampoldshausen  
Leitung, Betriebsrat und Belegschaft

